
  1 
 

 

Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                  La Segretaria F.to Sig.ra Giulia Ragugini 

Approvato nell’adunanza del 27/06/2024 

Verbale n. 6 del Consiglio degli Studenti 
Adunanza ordinaria del 31/05/2024 

 
L’anno duemilaventiquattro, il giorno trentuno del mese di maggio alle ore 16:00 
c/o aula Dessau della sede Centrale, a seguito di convocazione prot. n. 173691 del 
28.05.2024 inviata a tutti i componenti mediante posta elettronica, si è riunito in 
seduta ordinaria il Consiglio degli Studenti per trattare il seguente ordine del 
giorno: 
 
1. Approvazione verbale; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Mozione Idee In Movimento in merito a “Richiesta di riqualificazione degli spazi 

in possesso del Centro Sportivo Universitario”; 
4. Mozione Idee In Movimento in merito a “Richiesta di attestazione delle attività 

formative compiute dagli studenti all’interno dell’Ateneo”; 
5. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta Aula Studio presso 

il Polo Universitario di Monteluce”; 
6. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta Aula Studio presso 

il Polo Universitario di San Sisto”; 
7. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di riorganizzazione 

della piattaforma Unistudium per semplificarne l’utilizzo da parte della 
comunità studentesca”; 

8. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Bagni genderless all’interno 
degli spazi dell’Università degli Studi di Perugia”; 

9. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di borse di studio 
per studentesse e studenti palestinesi”;  

10. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di mantenimento e 
stabilizzazione della cd. “NO-TAX AREA a 30.000€” per l’anno accademico 
2024/2025”; 

11. Mozione Unismart – Direzione Studenti in merito a “Rinnovo delle videocamere 
nelle postazioni per lo svolgimento della Didattica a Distanza”;  

12. Varie ed eventuali. 
 

Assume le funzioni di segretario verbalizzante la Sig. Ragugini Giulia. 
 
Il Segretario procede alla verifica, mediante appello nominale, del quorum strutturale 
ai fini della validità della seduta. 
 
Risultano presenti i seguenti componenti del Consiglio: 
 
 

  STUDENTE  DIPARTIMENTO  
 
P 

 
G 

 
I 

1 
 
MENCACCI DAMIANO Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 

X   

2 CIMICHELLA DAVIDE Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 
 X  

3 ZANNETTINO CRISTIAN Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 
X   

4 BROGI CAMILLA MIA Dip. di Economia  
X   
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5 PRELATI LORENZO Dip. di Economia 
X   

6 MARIANGELI CECILIA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

X   

7 SIDOTI FEDERICO 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

X   

8 DI GIACOMO LUCA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

X   

9 MINUTOLA VIOLA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

X   

10 OCCHIPINTI ANNA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

X   

11 MARESCA MIRIAM 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

 X  

12 BRIZZI LUNA Dip. Di Fisica e Geologia 
 X  

13 GATTI ALESSANDRA Dip. di Giurisprudenza 
X   

14 MARCONI FEDERICO Dip. di Ingegneria  
X   

15 PESCIAIOLI FILIPPO Dip. di Ingegneria  
X   

16 MOROZZI BENEDETTA Dip. di Ingegneria Civile ed Ambientale  
X   

17 RADICCHI NICHOLAS 
Dip. di Lettere - Lingue, letterature e civiltà 
antiche e moderne  

X   

18 ANTONACCI MATTEO 
Dip. di Lettere - Lingue, letterature e civiltà 
antiche e moderne 

X   

19 GATTI LUDOVICA Dip. di Matematica e Informatica  
X   

20 BONIFAZI EMMA Dip. di Medicina Veterinaria 
 X  

21 BARDELLI ANDREA Dip. di Scienze Agrarie, alimentari ed ambientali 
 X  

22 D’ELIA SUSANNA Dip. di Scienze Farmaceutiche  
 X  

23 IMPERIO BEATRICE Dip. di Scienze Politiche  
X   

24 BITTARELLI MARGHERITA Dip. di Scienze Politiche 
X   

 25 RAGUGINI GIULIA Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   

 26 
LICCIARDONE MARIO 
FRANCESCO Dip. di Medicina e Chirurgia 

 X  

 27 BRANCA MATTIA Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   

28 CORDELLA FEDERICA Dip. Di Medicina e Chirurgia 
X   

29 BETTI PAOLO Dip. di Medicina e Chirurgia 
 X  

30 COGLIANDRO DANIELE Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   
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Il Presidente, constatata la regolarità della convocazione e la presenza del numero 
legale per la validità dell'adunanza, assume la presidenza e dichiara aperta la seduta 
alle ore 16:12. 
 
Annotazioni sulle presenze nel corso della seduta: 

 
- alle ore 17:17 al termine della trattazione del punto 11 lascia la seduta la Consigliera 

Gatti Alessandra. 
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       Delibera n. 1                                          Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 

Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 1) Oggetto: Approvazione verbali. 
 

IL PRESIDENTE 
 

sottopone alla verifica dei Consiglieri, per l’approvazione, il verbale della seduta 
del 30 aprile 2024 e del 28 maggio 2024 nei testi inviati tramite e-mail. 
 
Prende la parola la Consigliera Imperio per proporre un emendamento di 
integrazione al verbale della seduta del 30 aprile 2024 nella delibera n. 7 “Richiesta 
di mantenimento della didattica a distanza per le categorie di studenti attualmente 
fruitrici per l’anno accademico 2024/2025”:  
“Interviene la Consigliera Imperio ringraziando per l'interesse riguardo al tema della 
mozione, ma rifiuta le sottoscrizioni perché la proposta deriva da un’approfondita 
elaborazione e da un lungo lavoro di rappresentanza dell’associazione Sinistra 
Universitaria - UDU. Aggiunge poi che la sottoscrizione non è necessaria per 
esprimere il proprio appoggio a una mozione, in quanto basta votare a favore della 
stessa. Auspica infine che gli altri gruppi consigliari votino favorevolmente per 
appoggiare la richiesta”.   
  
Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 
 
 
Udito quanto esposto dal Presidente; 
Presa visione della stesura definitiva dei verbali sopraelencati; 
All’unanimità 
 

                                                                     DELIBERA 
 

❖ di approvare il verbale della seduta del 30 aprile 2024 con l'emendamento 
richiesto; 

❖ di approvare il verbale della seduta del 28 maggio 2024. 
 

 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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       Delibera n. ==                                        Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 

Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 2) Oggetto: Comunicazioni del Presidente. 
 

IL PRESIDENTE 
 

dichiara di non avere alcuna comunicazione per il Consiglio. 
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       Delibera n. 2                                           Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
Allegati n. 1 (sub lett. A) 
 

O.d.G. n. 3) Oggetto: Mozione Idee In Movimento in merito a “Richiesta di 
riqualificazione degli spazi in possesso del Centro Sportivo Universitario” 

 
IL PRESIDENTE 

cede la parola alla Consigliera Bittarelli che illustra la mozione inviata unitamente 
alla convocazione. 
 
Interviene la Consigliera Imperio dicendo che la mozione sia molto generica, 
nonostante ciò il gruppo consiliare della Sinistra Universitaria - UdU intende votare 
favorevolmente in quanto ritiene che sia importante la riqualificazione degli spazi 
del CUS. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto, 

All’unanimità 

DELIBERA 
  

❖ di approvare la Mozione Idee In Movimento in merito a “Richiesta di 
riqualificazione degli spazi in possesso del Centro Sportivo Universitario”, come da 
documentazione allegata sub lett. A) al presente verbale per farne parte 
integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 

      
 



  7 
 

 

Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                  La Segretaria F.to Sig.ra Giulia Ragugini 

Approvato nell’adunanza del 27/06/2024 

Delibera n.  3                                          Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
Allegati n. 1 (sub lett. B) 
 

O.d.G. n. 4) Oggetto: Mozione Idee In Movimento in merito a “Richiesta di 
attestazione delle attività formative compiute dagli studenti all’interno dell’Ateneo” 

 
IL PRESIDENTE 

cede la parola alla Consigliera Gatti Alessandra che illustra la mozione inviata 
unitamente alla convocazione. 
 
Interviene il Consigliere Cogliandro chiedendo se l’intenzione sia quella di creare 
un’autocertificazione compilabile dagli studenti o un attestato precompilato. 
 
Risponde la Consigliera Gatti Alessandra che sarà l’Università stessa a individuare 
la modalità di attuazione adatta. 

 
       Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 

All’unanimità 

DELIBERA 
  
❖ di approvare la Mozione Idee In Movimento in merito a “Richiesta di 

attestazione delle attività formative compiute dagli studenti all’interno 
dell’Ateneo”, come da documentazione allegata sub lett. B) al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 

La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 

approvata seduta stante. 
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      Delibera n. 4                                             Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. C) 
 

O.d.G. n. 5) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta Aula 
Studio presso il Polo Universitario di Monteluce” 

 
IL PRESIDENTE 

 
cede la parola al Consigliere Zanettino che illustra la mozione inviata unitamente 
alla convocazione. 
 
Interviene il Consigliere Marconi dicendo che ritiene di cattivo gusto presentare 
una mozione simile rispetto a quelle presentate nel Consiglio precedente e 
chiedendo un chiarimento in quanto non risultano spazi dell’Università nel numero 
civico indicato nella mozione. 
 
Interviene il Presidente Radicchi specificando che non necessariamente un’aula 
studio deve essere di proprietà dell’Università e che potrebbe esserci una 
difformità per quanto riguarda il numero civico. 
 
Segue l’intervento della Consigliera Imperio sottolineando che la mozione 
presentata risulta molto più specifica rispetto a quella precedentemente 
presentata dal gruppo consiliare Unismart in quanto individua uno spazio ben 
preciso. 
 
Prende la parola il Consigliere Marconi ribadendo le sue perplessità, risponde la 
Consigliera Imperio specificando che il luogo individuato sia di proprietà 
dell’Agenzia per il Diritto allo Studio Universitario. 
 
Il Consigliere Cogliandro interviene chiedendo la sospensione della seduta. 
 
Il Presidente dichiara la sospensione della seduta alle 16:27. 
 
La seduta riprende alle 16:34. 
 
La Consigliera Imperio propone un emendamento di modifica della richiesta della 
mozione con “gli spazi dell’edificio di proprietà dell’Agenzia per il Diritto allo studio 
Universitario” al posto “gli spazi dell’edificio di proprietà dell’Università degli Studi 
di Perugia”. 
L’emendamento viene approvato all’unanimità. 
 
Interviene il Consigliere Cogliandro specificando che il gruppo consiliare Unismart 
- Direzione Studenti voterà favorevolmente la mozione ritenendo che il Consiglio 
degli Studenti abbia il dovere di pensare al bene degli studenti, nonostante la 
precedente mozione presentata dal gruppo consiliare Unismart sia stata bocciata, 
a tal proposito chiede che venga concessa la sottoscrizione. 
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La Consigliera Imperio chiede la sospensione della seduta. 
Il Presidente dichiara la sospensione della seduta alle 16:36. 
La seduta riprende alle 16:38. 
 
Interviene la Consigliera Imperio spiegando che la mozione del gruppo consiliare 
Unismart - Direzione Studenti è stata bocciata nella precedente seduta in quanto 
risultava ridondante rispetto a una mozione presentata nella precedente 
consiliatura: è prassi del Consiglio degli Studenti non presentare mozioni che ne 
ricalcassero altre precedentemente approvate. 
 
La Consigliera Gatti Alessandra chiede in quali situazioni lo strumento della 
sottoscrizione possa essere applicato. 
 
Interviene il Consigliere Sidoti rispondendo che lo strumento della sottoscrizione 
è utilizzabile per inviare un messaggio forte agli organi maggiori dell’Ateneo. 
 
Il Presidente interviene specificando che il sostegno ad una determinata proposta 
può essere espresso votando favorevolmente alla suddetta e che a tal proposito 
lo strumento della sottoscrizione non è corretto dal punto di vista procedurale. 
Può essere invece adoperato per esprimere solidarietà e supporto su determinate 
tematiche tali per cui è importante che la comunità studentesca sia unita, come 
avvenuto per le mozioni riguardanti il tema dei diritti della comunità LGBTQIA+ 
quali ad esempio la richiesta per l’adesione all’Umbria Pride. 
 
La Consigliera Bittarelli chiede se questo non sia il momento adatto per mandare 
un messaggio agli organi maggiori considerato che non ci sono stati svolgimenti 
per la situazione delle aule studio nel Polo Universitario di Monteluce. 
 
Il Consigliere Cogliandro concorda con il Presidente e sottolinea che sarebbe 
ipocrita chiedere la sottoscrizione di mozioni riguardanti i diritti della comunità 
LGBTQIA+ in quanto il gruppo consiliare Sinistra Universitaria - UdU si è sempre 
battuto costantemente per tale tema a differenza degli altri gruppi consiliari. Al 
contrario, chiede per quale motivo non si possa ottenere la sottoscrizione per 
quelle tematiche per cui tutti i gruppi consiliari hanno presentato mozioni. 
 
Il Presidente invita il Consigliere Cogliandro ad evitare termini accesi e ribadisce 
l’importanza di usare lo strumento della sottoscrizione in maniera corretta, senza 
abusarne in quanto tale richiesta è stata già presentata più volte ed è legittimo 
rifiutarla. 
 
Interviene la Consigliera Ragugini ribadendo che il gruppo consiliare Sinistra 
Universitaria - UdU si è impegnato ad individuare gli spazi adatti e ad effettuare i 
sopralluoghi, dunque alla luce di tale lavoro svolto dalla propria associazione 
ritiene inopportuno accettare la sottoscrizione. Non si tratta di una mozione di tipo 
ideologico e morale per cui è importante dare un messaggio unitario che possa 
anche sensibilizzare la comunità studentesca, bensì si tratta di una mozione 
prettamente tecnica, per cui è stato designato uno spazio ben preciso, motivo per 
cui la mozione differisce sensibilmente rispetto a tutte quelle presentate 
precedentemente. 
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IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 
All’unanimità 

 
DELIBERA 

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU emendata in merito a 
“Richiesta Aula Studio presso il Polo Universitario di Monteluce”, come da 
documentazione allegata sub lett. C) al presente verbale per farne parte 
integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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      Delibera n. 5                                             Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. D) 
 

O.d.G. n. 6) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta Aula 
Studio presso il Polo Universitario di San Sisto” 

 
IL PRESIDENTE 

 
cede la parola alla Consigliera Ragugini Giulia che illustra la mozione inviata 
unitamente alla convocazione. 
 
Interviene il Consigliere Marconi che sottolinea che la struttura individuata sia già 
sede del Tucep, inoltre ritiene che sia preferibile un’aula studio nel quartiere di 
San Sisto piuttosto che vicino al Dipartimento di Medicina. 
 
Prende la parola la Consigliera Ragugini specificando che in Villa Aldo Capitini è 
presente un’aula non occupata dal Tucep e quindi utilizzabile come Aula Studio, 
inoltre l’Università non possiede altri spazi nel quartiere di San Sisto per cui si 
tratta dell’unico spazio disponibile per tale scopo. 
 
Interviene il Consigliere Cogliandro specificando che, per quanto sia importante 
individuare un’aula studio, lo spazio individuato non è un luogo adatto in quanto 
difficile da raggiungere. 
 
Risponde la Consigliera Ragugini che la struttura individuata è vicina alla fermata 
dei pullman, per cui non riscontra tale criticità. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 
All’unanimità 

DELIBERA 

  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Mozione 
Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta Aula Studio presso il Polo 
Universitario di San Sisto”, come da documentazione allegata sub lett. D) al 
presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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      Delibera n. 6                                             Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. E) 
 

O.d.G. n. 7) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di 
riorganizzazione della piattaforma Unistudium per semplificarne l’utilizzo da parte 
della comunità studentesca 

 

IL PRESIDENTE 
 

cede la parola alla Consigliera Ragugini Giulia che illustra la mozione inviata 
unitamente alla convocazione. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 
All’unanimità  

     
DELIBERA 

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta 
di riorganizzazione della piattaforma Unistudium per semplificarne l’utilizzo 
da parte della comunità studentesca”, come da documentazione allegata 
sub lett. E) al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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      Delibera n.   7                                           Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. F) 
 

O.d.G. n. 8) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Bagni 
genderless all’interno degli spazi dell’Università degli Studi di Perugia 

 
IL PRESIDENTE 

 
cede la parola alla Consigliera Mariangeli che illustra la mozione inviata unitamente 
alla convocazione. 
 
Interviene il Consigliere Cogliandro chiedendo se per tale scopo verranno costruiti 
dei bagni appositi oppure se verranno adattati quelli già presenti. 
 
Risponde la Consigliera Mariangeli spiegando che lo scopo è quello di adattare i 
bagni già presenti. 
 
Il Consigliere Cogliandro mostra apprensione riguardo alla misura e chiede che 
venga consultata la componente studentesca. 
 
La Consigliera Mariangeli specifica che la mozione è frutto di confronto con gli 
studenti. 
 
Il Presidente specifica che in quanto rappresentanti eletti si ha anche il mandato 
di interpretare la volontà della comunità studentesca. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 
All’unanimità 
 

DELIBERA 

  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Bagni 
genderless all’interno degli spazi dell’Università degli Studi di Perugia”, come 
da documentazione allegata sub lett. F) al presente verbale per farne parte 
integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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       Delibera n.  8                                              Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. G) 
 

O.d.G. n.  9) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di 
borse di studio per studentesse e studenti palestinesi” 

 
IL PRESIDENTE 

 
cede la parola al Consigliere Sidoti che illustra la mozione inviata unitamente alla 
convocazione. 
 
Interviene la Consigliera Bittarelli chiedendo se le borse di studio dovessero essere 
rivolte a studenti palestinesi già iscritti ad Unipg - che quindi possono accedere 
alle borse di studio Adisu - o a studenti non ancora residenti in Italia. 
 
Il Consigliere Sidoti specifica che l’agevolazione è riferita a studenti che vivono 
attualmente in Palestina. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 
A maggioranza, con l’astensione della sola consigliera Gatti Alessandra, 

 
DELIBERA 

  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta 
di borse di studio per studentesse e studenti palestinesi”, come da 
documentazione allegata sub lett. G) al presente verbale per farne parte 
integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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       Delibera n.  9                                            Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. H) 
 

O.d.G. n. 10) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di 
mantenimento e stabilizzazione della cd. “NO-TAX AREA a 30.000€” per l’anno 
accademico 2024/2025 

 
IL PRESIDENTE 

 
cede la parola alla Consigliera Imperio che illustra la mozione inviata unitamente 
alla convocazione. 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
All’unanimità 

DELIBERA 

  

❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito “Richiesta di 
mantenimento e stabilizzazione della cd. “NO-TAX AREA a 30.000€” per 
l’anno accademico 2024/2025 “”, come da documentazione allegata sub lett. 
H) al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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      Delibera n.  10                                             Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. I) 
 

O.d.G. n. 11) Oggetto: Mozione Unismart – Direzione Studenti in merito a “Rinnovo 
delle videocamere nelle postazioni per lo svolgimento della Didattica a Distanza 

 
IL PRESIDENTE 

 
cede la parola al Consigliere Marconi che illustra la mozione inviata unitamente 
alla convocazione. 
 
Interviene il Consigliere Sidoti chiedendo esempi dell’utilizzo delle telecamere a 
inquadramento automatico. 
 
Risponde il Consigliere Marconi spiegando che - soprattutto per il Dipartimento di 
Ingegneria - avere tali strumenti agevolerebbe lo svolgimento di lezioni che 
richiedono l’utilizzo della lavagna, piuttosto che utilizzare i software presenti nei 
tablet dotati dall’università. 
 
Prende la parola la Consigliera Gatti Alessandra sostenendo che tali strumenti non 
sono necessari e che i fondi da impiegare potrebbero essere indirizzati ad altro 
scopo. 
 
Risponde il Consigliere Cogliandro spiegando che l’attuazione sarebbe limitata ai 
corsi ai quali sono iscritti studenti che beneficiano della dad e spiegando come sia 
importante anche poter vedere la gestualità dei docenti. 
Interviene il Consigliere Prelati specificando che la necessità non riguarda tutti i 
Dipartimenti dell’Ateneo e che comunque nei Dipartimenti interessati sono già a 
disposizione dei Tablet forniti dall’Università. 
 
La Consigliera Morozzi sottolinea che, anche per quanto riguarda il Dipartimento 
di Ingegneria, i Tablet presenti sono adatti allo scopo in quanto possono proiettare 
lo schermo alle Lavagne Lim presenti nelle aule. 
 
Prende la parola il Consigliere Cogliandro affermando che sarebbe superfluo 
dotarsi di tali dispositivi per tutti i Corsi di Laurea, ma che la necessità sussiste. 
 
La Consigliera Imperio chiede la sospensione della seduta. 
 
Il Presidente dichiara la sospensione della seduta alle 17:15. 
La seduta riprende alle 17:17. 

 
La Consigliera Gatti Alessandra lascia la seduta alle 17:17, prima dell’inizio della 
votazione relativa al punto odg. N.11, pertanto non è conteggiata tra i votanti. La 
maggioranza è fissata ora a 11, numero legale presente. 
 
La Consigliera Imperio dichiara che il gruppo consiliare Sinistra Universitaria - UdU, 
pur ritenendo importante la misura, si asterrà ritenendo che la mozione debba 
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essere presentata nei singoli Consigli di Dipartimento e di Corso di Laurea in cui la 
misura risulta effettivamente necessaria. 

 

Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 

    Con: 
 0 contrari 
 19 astenuti (Gruppi consiliari Sinistra universitaria-UdU e Idee In Movimento) 
 2 favorevoli (Gruppo consiliare Unismart-Direzione Studenti) 
 

 
DELIBERA 

  

❖ di NON approvare la Mozione Unismart – Direzione Studenti in merito a 
“Rinnovo delle videocamere nelle postazioni per lo svolgimento della 
Didattica a Distanza”, come da documentazione allegata sub lett. I) al 
presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 

La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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       Delibera n. ==                                        Consiglio degli Studenti del 31/05/2024 
Allegati n.  --  (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 12) Oggetto: Varie ed eventuali. 
 

Non vi sono ulteriori argomenti da trattare.  
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Non essendovi altro da trattare la seduta ordinaria del Consiglio degli Studenti del 
31.05.2024 è tolta alle ore 17:19. 
      
           IL PRESIDENTE                                            IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE           
      F.to Sig. Radicchi Nicholas                                        F.to Sig.ra Ragugini Giulia 
   
          
 
 
 
 
 
     

 
 

 




































